
令和７年度 静岡県立新居高等学校 第１回学校運営協議会 議事録 

 

１ 開催日時  令和７年５月 30日（金）  13:30～15:30   

２ 会  場  会議室 

３ 出 席 者  学校運営協議会委員  井原 裕司、片山 雅博（欠席）、木宮 敬信 

                   菅沼 泰久、鈴木 規之、田代 瑠璃、村越 剛 

        学校職員       校長、副校長、定教頭、事務長、教務課長、 

書記（総務課 内村） 

４ 会議の概要 

 司会 榎本教頭 

（１）校長挨拶  

（２）学校運営協議委員会・コンプライアンス委員会について趣旨説明。（副校長） 

（３）学校運営協議委員任命（校長）、委員紹介。 

司会の交代  菅沼 泰久様へ 

（４）自己紹介  委員から自己紹介した後に学校職員の自己紹介 

（５）協議 

  ア 学校経営計画について・学校の様子について 

  ・学校経営計画について（全日）安心安全と基本的生活習慣の確立が重点目標。学校の様子について、

新居校だより、文化祭ポスター等の資料を参考にしながら説明。（副校長） 

 ・ｽｸｰﾙﾐｯｼｮﾝについて説明。地域に貢献できる人材の育成を目指す。（定教頭） 

  イ 総合的な探求の時間について 

・総合的探求の４つの内容についてプリント、パンフを用いて説明。（教務課長） 

  意見交換 

 ・探求の時間に土木学会を介した防災関係の出前講座を入れることはできるか。（菅沼） 

  委員の方はスペシャリスト。力をかしていただきたい。（校長） 

（６）潮祭展示（学年・HR 企画）準備参観 午後２時 25 分～３時 15分 

  各展示準備場所で生徒から説明を受ける。 

  参観の感想等 

 ・津波対策において、スリッパ等が目立つ。走って逃げれるのか検討をしていただきたい。（木宮） 

 ・文化祭の準備はいつ頃から。1年生はいつ頃から仲良くなれるか。（菅沼） 

 ・生徒たちがとても明るい感じであった。（井原） 

 ・明るく楽しそう。ポロシャツの運用はどのようになるか。（鈴木） 

 ・文化祭は苦労しながら仲良くなるよい機会。（田代） 

 ・率先して挨拶してくれる。潮祭の説明も嫌がらずにやってくれ、いい気分になった。（村越） 

 ・挨拶は指導しているのか？（菅沼） 

 

司会（菅沼）の言葉で１５：３０終了する。 

司会を副校長へ交代し、今後の日程調査、C-learning の説明、写真撮影をして解散する。 


